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CÂMARA MUNIcIPAL DE MoGEIRo

CASA SEVERINO DA SILVA LIRA

REQUERIMENTO no Ot /21

Requeiro a Mesa na forma regimental, após ouvido o Plenario
que seja enviado oficio ao Exmo. Sr. Antonio José Ferreir4 Prefeito
Constituçional, solicitando o estudo da possibilidade de realizar a
pavimentação asfáltica da rua principal da nossa cidade, iniciando na rua
Firmino Florentino e finalizando na Avenida presidente João Pessoa. Para

assim melhorar a qualidade do tráfego dentro da cidade com a retirada
dos bancos centrais e postes de iluminação, çoloçar placas de sinalização

com limites de velocidade e construção de quebra-molas em frente ao

Supermercado Cestão.

JUSTIFICATIVA
O RAL

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Mogeiro, em l0 de fevereiro de

2021.
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